



Ecole de foot pour jeunes casamançais

Création d'une école de foot dans un village de Casamance par Emmanuel, titulaire d'un diplôme en enseignement du sport. L'objectif est d'accompagner les jeunes talents, à ce jour isolés.

Analyse du potentiel et de la motivation des jeunes. Mettre en place un programme adapté aux âges et aux niveaux, entrainements technique, tactique et préparation physique. Encourager les valeurs comme le respect, la discipline et l'esprit d'équipe. Créer un suivi scolaire pour encourager la réussite en dehors du sport.

Recherche de partenaires (en cours), aide de la commune (terrain), sponsors. Organiser des évènements et tournois pour générer des fonds. Faire connaître l'école via les réseaux sociaux, affiches locales et journées portes ouvertes.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/Jk0jGuZO



Scannez-moi!

Cette cagnotte vous est proposée par :

Catherine Astrou

